



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 040-2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

## Porfirio Medina inauguró dos jardines en Cajabamba

***Son siete las instituciones educativas iniciales las construidas, en el 2015, en la tierra de José Sabogal.***

En el marco de ir cerrando la brecha social en el sector educación, el Gobernador Regional de Cajamarca, Porfirio Medina Vásquez inauguró, el jueves 18, dos jardines de infancia en las comunidades de Sarín y Pingo (Cajabamba) respectivamente.

El titular de la región estuvo acompañado, durante las inauguraciones por: el consejero regional de la provincia, Juan Monroy; el director de la UGEL Cajabamba, Shánder Rodríguez; y, el representante de la municipalidad provincial; además, de estos eventos participaron entusiastamente los pobladores de las comunidades beneficiadas.

Porfirio Medina expresó que la infraestructura entregada a los pobladores de la zona contribuirá significativamente al desarrollo integral de los niños y niñas. Además, recordó son 07 los jardines de infancia que se han construido en Cajabamba; los iniciales de Sarín y Pingo, son parte de ese paquete de nuevas infraestructuras educativas.

Por su parte, el consejero Juan Monroy destacó: “Para el Gobierno Regional Cajamarca uno de los pilares fundamentales para el desarrollo es invertir en la educación; por lo que, todos estamos llamados a contribuir con nuestro grano de arena”.

Como se recuerda, el Gobierno Regional Cajamarca invirtió, hace un año, 7 millones 733 mil 029 soles para la construcción de 07 jardines de infancia en las comunidades de: Santa Rosa de Crisnejas, Chorobamba, Pingo, Sarín, Jocos, Santa Rosa de Jocos y Moyán Alto, en la provincia de Cajabamba.

Hasta la fecha, casi todos los jardines ya han sido entregados a la población. Falta inaugurar solo el jardín de Moyán Alto cuya ceremonia está programada para este lunes 22 de febrero, donde se espera la participación de las autoridades regionales, provinciales y la población de la zona.

DATO:



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

---

En menos de un año, el Gobierno Regional Cajamarca construyó 19 instituciones educativas en toda la región.

**Se agradece su difusión**  
**Cajamarca, 19 de febrero de 2016**

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS***  
***GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA***